



Einladung

„birdman hans langner – privat“

Mittwoch, 15. April 2015, 19 Uhr

Der mit zwei Kulturpreisen ausgezeichnete Multimediakünstler Birdman Hans Langner, geb. 1964 in Karlsruhe, begann mit 25 Jahren künstlerisch zu arbeiten und stellt seit 1994 seine Werke in zahlreichen Ausstellungen in Europa, Taiwan, Japan und China aus.

Hans Langners Œuvre ist vielseitig und geprägt von einer einfachen, einzigartigen Formensprache, welche er stets weiterentwickelt. Die Vögel des Birdman entstehen oftmals durch seine erfrischend andere Sicht auf ein Objekt und werden mit wenigen Pinselstrichen kreiert.

Die Ausstellung zeigt einen Querschnitt seines Œuvres der letzten 18 Jahre und gibt einen Überblick über die Vielseitigkeit seines Schaffens.

Die Ausstellung wird mit einer „**Vogelperformance**“ von Birdman eröffnet.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Nina Katschnig & Team

Dauer der Ausstellung: 16. April bis 7. Juni 2015

Finissage & „Instant Art“ 2. Juni 2015, 19 Uhr